

# Ouest France

Jeudi 27 Juillet 2017

## Portes ouvertes d'atelier au musée Yvonne-Jean-Haffer

Les ateliers du Plessix-Madeuc inaugurent leur programme de résidence d'été, au musée Yvonne-Jean-Haffer. Luka Hair, en résidence en juillet, a réalisé une série de portraits, « qui cherchent le dialogue avec le public et dont les postures interrogent », et des petits formats, pendant trois semaines.

Le jeune artiste, diplômé des beaux-arts du Mans, a accueilli, cette semaine, une quinzaine d'enfants du centre aéré de Saint-Samson, âgés de 4 à 8 ans.

Ces derniers ont imaginé des planètes et ont réalisé une fresque représentant *Imagine Utopia*. « Ils voulaient des maisons en gâteau, des routes en biscuit, des petits dinosaures... »

Le tout sera présenté au public ce week-end, en plus des œuvres de Luka Hair. « C'est l'occasion pour eux de voir leur travail accroché. Il



Luka Hair devant l'un de ses portraits, réalisé pendant la résidence.

y aura également du son : on entendra les enfants parler de ce monde imaginaire », explique l'artiste.

En août, un second artiste, Thomas Tudoux, sera accueilli.

**Samedi 29 juillet**, en présence de Luka Hair, et **dimanche 30**, de 14 h à 18 h 30. Entrée libre.